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REQUERTMENTO N" 635/2023

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que o uso de EPI visa proteger os

profissionais que exercem atividades de agente comunitário de

saúde e d.e agente de combate a endemias;
" Considerando que esses profissionais, no desempenho

de suas atribuições, ficam expostos à irradiação solar por longos

períodos do dia, situação essa quer com o passar dos anos,

afetam sua saúde, a ponto, inclusive, de càusar câncer de pele;

Requeiro a Vossa Excelência, obedqcidas às normas

regimentais, seja oficiado ao- Excelentís3imo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando as seguintes informações sobre o uso de

equipamentos de proteção indivi.dual (EPI) para os Agentes

Comunitários de Saúde e Agente de Combate a Endemias:

1- A secretaria Municipal de Saúde está fornecendo

os EPI's obrigatórios conforme lei para os ACS e ACE?

2- 'Desde quando está sendo fornecido? Existe uma

ficha que comprove o iecebimento do uso de EPI para esses

profissionais citados acima? Se sim enviar uma cópia.

3- Quais são os equipamentos fornecidos (citar a

marca do produto) e quantas vêzes ao ano são fornecidós?

. 4- Existe algo que obrigue os mesmos a usar esses

equipamentos? Senão não quais são as consequências tomadas a

cada servidor?

5- A verba destinada para compra desses EPI's são

verbas da atenção básica? Senão com qual verba é realizada a

compra dos mesmos? Enviar nota comprovatória.

6- Outrasjustificativas'que acharem necessárias.
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